

2 TESALONICENSES

Propósito: Clarificar la confusión acerca de la segunda venida de Cristo y afirmar que aún no ha sucedido; pero cuando suceda, Él vendrá con juicio y gloria.

EPÍSTOLAS PAULINAS

INTRODUCCIÓN:

Es una epístola corta, pero contiene enseñanzas muy importantes, tanto teológicas como prácticas. Su objetivo es el de corregir un malentendido, sobre el cual evidentemente se había informado a Pablo, y que había influenciado nocivamente la fe de los creyentes. Pablo les afirma que no hay error en creer que Cristo regresará, pero antes, debe revelarse un notable enemigo de Dios en la etapa de la historia de la iglesia.

Los cristianos en Tesalónica seguían confusos con la promesa del retorno de Jesucristo a la tierra. Pablo les dijo que Jesús volvería después de un período de caos. Entretanto, los cristianos no deben quedarse estáticos y dejar de trabajar por su familia, sino continuar en su vida de santificación con sus responsabilidades comunitarias y familiares.

MARCO HISTÓRICO:



Esta carta, particularmente, habla sobre el anticristo, un tema que no es común en las otras cartas. Sin embargo, la idea de un anticristo se remonta por lo menos hasta el profeta Daniel (Dn. 11:36).

Pablo escribe acerca de una «epístola» que previamente envió a esta iglesia (2:15), la cual probablemente se refiera a 1 Tesalonicenses.

El tema principal de la carta es el juicio venidero contra aquellos que persiguen a los santos gloriosos de Cristo, proveyéndoles la esperanza del regreso de Cristo. Mientras sucede, aún hay mucho por hacer en el poder del Espíritu que nos santifica. Así que, la exhortación es ser paciente mientras se sufre y se espera, a tener discernimiento y no cansarse de vivir para Cristo. Como siempre, Pablo enseña cómo se vive a la luz de la teología Cristocéntrica.



VERSÍCULO CLAVE:

«Que el Señor dirija sus corazones hacia el amor de Dios y hacia la perseverancia de Cristo».

-2 Tesalonicenses 3:5



AUTOR Y FECHA:

Pablo es el autor de esta carta, él la escribió a los nuevos creyentes en Tesalónica, debido a la persecución que sufrían. Escrita durante el segundo viaje misionero de Pablo, probablemente la escribió desde Corinto, donde Silas y Timoteo se reunieron con él alrededor del año 52 d.C.

APORTE TEOLÓGICO:



La segunda
venida de
Cristo



El sistema
anticristo



La santificación

PERSONAS CLAVES:

Pablo, Timoteo, Silas

LUGARES CLAVE:

Corinto,
Tesalónica

